

校長室だより

中 緑 鷹

第 38 号

令和8年2月6日(金)

〔発行者〕 三笠 淳一

スローガン：○凡事徹底で生活の基礎固め～基本的生活習慣のレベルアップ ○全力燃焼～過程（プロセス）重視

1月29日(木)、昼休みと放課後の時間を使って、この時期の恒例となっているプランターにパンジーとビオラを植える作業を行いました。この活動についてのコメントを専門部長の2人に聞きました。

学習・図書・広報部長 向井 孝くん 花植えは、卒業生と新入生のためのものです。できるだけ華やかな場所で卒業と入学をしてほしいという思いがあります。元々は2つの専門部で行う予定でしたが、多くの人が参加してくれました。手際よく丁寧に、一生懸命に花を植えてくれました。プランターを生徒玄関に並べるととても綺麗でした。先輩への日々の感謝を伝えられる入口になりました。参加したみなさん、ありがとうございました。

整美・生活部長 竹田 穂乃香さん 花植えでは、専門部に限らずボランティアで来てくれる人もいました。昼休みには人数の少ない中、プランターに土を入れる作業を行いました。放課後はとても寒かったです、配色を考えながら均等に花を植えていきました。このプランターは、9年生の卒業式や来年度の入学式で使うので、水やりなど最後までしっかりとお世話をしたいと思います。



令和7年10月20日配付の文書でもお知らせしましたが、学校の防犯対策の強化、学校施設への不審者侵入の抑止力として、本校にも防犯カメラが3台、敷地への出入り口に向けて設置されました。防犯カメラで録画した映像データは、個人情報として取り扱われることから、「日田市立小中学校における防犯カメラの設置及び運用に関する要綱」に基づき、撮影場所や撮影範囲、撮影された映像の取り扱いなどの、個人の権利利益の保護に十分な配慮を行ったうえで、防犯カメラの適正な運用を行うこととしています。



2月4日(水) 8年生が調理実習で「鮭のムニエル」と「ほうれん草のソテー」を作りました。私のところには、孝くん、悠隼くん、りりかさん、愛美さんの班が持ってきてくださいました。ムニエル、ソテー共に塩加減がほどよく、とても美味しく頂きました。私は検食で先に給食を食べていたので、ご飯と一緒に食べられなかったのが残念でした。

〈生徒の感想〉

森野 武美くん ムニエルはバターの風味をしっかりとつけることができたし、焼き加減も完ぺきで美味しかったです。みんなで協力して料理ができたから楽しかったです。

矢羽田 心さん 鮭のムニエルはバターの味もそんなに濃くなくて、皮もパリパリしていて美味しかったです。今回は隙間時間に片づけができる良かったです。家でも作ってみたいと思いました。

江田 楓華さん 魚を扱うのは初めてで不安だったけど、カリカリしていて美味しかったです。ほうれん草はまたチャレンジしたいです。

梅村 空弥くん みんなで協力できて良かったです。鮭のムニエルの焼き目がパリパリしていて美味しかったけど、ほうれん草のソテーには塩コショウを振っていませんでした。

